

Une place nommée Marguerite-Chanier

Une nombreuse assistance a pris part à l'inauguration de la place Marguerite-Chanier (1919-2005). En cette journée internationale de la femme, Isabelle Désurrier-Lafleurriel, maire, a tenu à rendre hommage à cette femme courageuse qui, non contente de tenir son magasin multiservices sept jours sur sept, d'assurer le secrétariat local de la mutualité sociale agricole, devint en 1983 la première femme maire du village. A cette époque, pourtant récente, 1 % seulement des maires était des femmes (elles sont 14 % aujourd'hui).

Devant la descendance de Marguerite Chanier, en charge de dévoiler la plaque apposée à l'entrée de l'ex-place de la Mairie qui portera désormais son nom, Isabelle Désurrier-Lafleurriel a confié à la fille de sa devancière, Monique Rage, le soin d'évoquer le



INAUGURATION. La nombreuse descendance de Marguerite Chanier en compagnie de la maire Isabelle Désurrier-Lafleurriel.

travail accompli par sa maman.

Son mandat de maire ne fut pas simple, d'autant qu'elle avait l'impérieux besoin de son époux pour lui faire jouer le rôle de taxi, ne disposant pas du permis de conduire. Dans un conseil municipal dominé par les hommes, plus politisé qu'aujourd'hui,

elle dut lutter pour imposer son action, qui s'est notamment traduite par la construction de la poste, l'aménagement de l'espace Pierre-Brizon et les prémices des aménagements aux Tutelles (lagune, stade). C'est elle qui fermait l'église chaque soir, ce qui l'amena, un jour, à enfermer une fidèle par inadvertance...

Monique Rage a insisté également sur son attachement pour les fleurs, les glaïeuls et les dahlias notamment, qu'elle associait en gerbes superbes les jours de course cycliste pour la fête.

Aux élections de 1989, une poignée de voix lui a néanmoins manqué pour poursuivre à la tête de la commune. ■